

十一月三日、県政発展に大きな功績のあった人を表彰する式典が行なされました。

県政功労者七十七人、九団体の中で、林業功勞に白磚の向後文治郎さんが表彰されました。

向後さんは、昭和二十五年から九十九里浜一帯の砂地に松などを植林、管理を行ない、その功績が表彰されたものです。

この仕事を始めた動機は

朝鮮の統管にいたとき、賞林省に入勤していました。のちに日本に引き上げ、食うや食わず、困っていたときに知人の紹介で、この道に入りました。また、この仕事が好きであつたからです。

一植林、管理範囲の規模は

現在はすでに植林も終り、管理だけですが、銚子から山武郡白子町と、銚子から佐原までの一带で

多く、その管理に目をこぼりそのため、地域住民の皆さんにはまらないので、非常に世の中が混乱していたので、木のばっさいなどが多く、その管理に目をこぼり

そのため、地域住民の皆さんには

多い存在であったのです。

(白磚) 向後正克／松本正子

(橋場) 平野元淑／長男 秀直

(虫生) 深田和長女 友紀

(三区) 越川完治／長男 勉

(白磚) 石橋勝男／三男 宽晶

(六区) 池辺義男／長男 義一

(橋場) 平野元淑／長女 一枝

(橋場) 霜田純子／次女 喬子

(白磚) 佐原千鶴／次女 喬子